



Universidad Andrés Bello reconoció a sus profesores que alcanzaron la más alta jerarquía académica



En el encuentro fueron reconocidos 16 académicos de las distintas facultades de UNAB, quienes obtuvieron la categoría de "Profesor Titular".

Con el objetivo de relevar su destacada trayectoria y compromiso, la Universidad Andrés Bello (UNAB) reconoció a sus académicos que obtuvieron la categoría de "Profesor Titular", la más alta jerarquía dentro de la carrera docente universitaria.

Se trata de 16 profesores pertenecientes a las facultades de Ciencias Exactas, Ciencias de la Vida, Economía y Negocios, Enfermería, Ingeniería y Odontología, quienes fueron adscritos a esta categoría entre junio de 2024 y abril de este año.

El encuentro, que se realizó el pasado 18 de junio en el Campus Casona de Las Condes, fue encabezado por el rector de la casa de estudios, profesor Julio Castro, quien valoró la carrera de cada uno de los docentes y la obtención de la máxima jerarquización, asegurando que "eso enaltece el proyecto de desarrollo de esta universidad".



Felipe Aguilera, profesor titular de la Facultad de Ingeniería; Julio Castro, rector; Carolina Torrealba, vicerrectora de Investigación y Doctorado, y Juan Fernando Oyarzo, profesor titular de la Facultad de Odontología, todos de UNAB.



De UNAB, Franco Cavalla, profesor titular de la Facultad de Odontología; Mónica Canales, decana, y Claudia Miranda, profesora titular, ambas de la Facultad de Enfermería, junto a Sven Niklander, profesor titular de la Facultad de Odontología.



Nicolás Bronfman, vicerrector Académico; Claudia Santibáñez, profesora titular, y Felipe Simón, decano, ambos de la Facultad de Ciencias de la Vida, junto a Silvio Casadio, profesor titular de la Facultad de Ingeniería, todos de UNAB.



De UNAB, Andrés Bronfman, profesor titular de la Facultad de Ingeniería; Ana María Pavez, prorectora, y Alejandro Caroca, decano de la Facultad de Ingeniería.



Jorge Nakouzi, director de la Escuela de Odontología; Pierre Paul Romagnoli, decano, y Timo Anguita, profesor titular, ambos de la Facultad de Ciencias Exactas, junto a Luis Cordova, profesor titular de la Facultad de Odontología, todos de UNAB.

Nicolás Garrido, profesor titular de la Facultad de Economía y Negocios; Paola Jarur, vicerrectora de Comunicación Estratégica, y Pierre Collet, profesor titular de la Facultad de Ingeniería, todos de UNAB.



Sebastián Reyes, profesor titular de la Facultad de Ciencias Exactas; Carolina Torrealba, vicerrectora de Investigación y Doctorado, y Walter Orellana, profesor titular de la Facultad de Ciencias Exactas, todos de UNAB.